

職員のリフレッシュについて

新規採用者が入職し、早いもので1ヶ月が経過しました。5月になると、疲れがでてくる時期ではないでしょうか。

教育研修では、新規採用者を対象に毎年リフレッシュ研修を開催しています。今年度は、職員の希望もあり、チームでできるゲームを開催しました。多職種で汗を流しながら、チームで協力し、ゲーム(人

間知恵の輪や文字並べゲーム、じゃんけんゲーム等)を通してチームワークの大切さも実感できました。何より、新規採用者の笑顔がたくさんみられました。

また、勤務終了後には、毎年恒例になりつつあるBBQを開催しました。職員間の交流の場となり、顔のみえる関係づくりができたと思います。

(教育研修係長 沢口 夏季)



医療安全川柳 6月

車椅子
ブレーキ確認
さあ乗ろう



(医療安全推進担当者部会 主任作業療法士 西田 聖)

5病棟の生活のひとコマ 25



5月の5病棟の誕生会では、秀乃会の皆さんが、三味線と尺八の演奏をして頂きました。武田節や春の小川など9曲の演奏に、炭坑節をおどって下さいました。また、患者さんが好きな曲をリクエストし、その曲をみんなで大合唱しました。とても楽しい時間を過ごしました。

(児童指導員 筒井 皓太)

